
Augusta.  Verso  la  gestione
diretta del servizio idrico.
On.  Coltraro:  "Decisione
saggia e giusta"
Anche il Comune di Augusta ha scelto di riappropriarsi degli
impianti idrici. Si va verso la gestione diretta con il plauso
del deputato regionale megarese, Giambattista Coltraro di Sal
–  Sviluppo,  autonomia,  lavoro.  “Quello  che  è  successo  lo
scorso fine settimana in alcune zone di Augusta, dove decine e
decine di famiglie si sono ritrovate senz’acqua – dichiara
Coltraro – è inammissibile e credo che dopo questo episodio,
la scelta del Comune di prendere in mano la situazione, sia la
più saggia e la più giusta. Per questo non posso che esprimere
il mio plauso – conclude – nei confronti della commissione
straordinaria  di  Augusta  che  ha  agito  per  il  bene  della
comunità”.
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